

Ausbildersteckbrief

Matthias Fisel
Schlagzeugausbilder



Vereinstätigkeiten:

Schlagzeugausbilder seit:	2012
Derzeitige Anzahl an Schülern:	2

Musikalische Aktivitäten:

Von 1999 bis 2008	Schlagzeuger bei den Trossinger Bläserbuben
Von 2004 bis 2008	Schlagzeuger in der Big Band Trossingen
Von 2005 bis 2008	Schlagzeuger in der Band Wayne
Von 2006 bis 2008	Schlagzeuger in der Stadtkapelle Trossingen
Von 2007 bis 2008	Schlagzeuger im Jugendsinfoniorchester Trossingen
Seit 2008	Schlagzeuger in der Band Blackbyrds (60s Cover)
Seit 2009	Schlagzeuger in der Band The Stud (Indie, 60s)

Kurzportrait:

Ich spiele seit meinem achtem Lebensjahr Schlagzeug. Mit 10 Jahren fing ich an in einem Musikverein der Musikstadt Trossingen, als Schlagzeuger zu spielen. Nach und nach lernte ich in zahlreichen Ensembles der Umgebung das Zusammenspiel mit anderen Musikern kennen. Dieses Zusammenspiel lehrte mir viele neue Erfahrungen, Wege und Werte der Musik. 2007 beendete ich meine Musikmentorenausbildung, welche mich berechtigt jedes Blasorchester in Baden-Württemberg zu leiten. Seitdem bin ich als Schlagzeugausbilder tätig. Neben dem Schlagzeugunterricht hatte ich zusätzlich eine Klavier- und eine Gitarrenausbildung. Wichtig war mir schon immer das breite Spektrum der Musik abzudecken und von Klassik über Jazz bis zur Rockmusik möglichst alles zu spielen.